
ATA DA 28° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos dois dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete

horas e deze sete minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas,

situada na ru Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista F aga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário Jo é Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos de

Andrade, e t rceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, Amaral Valeriano da Silva, José Aécio Santos de

Jesus, Josef Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva

Gomes e Rai undo Francisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta

a presente S ssão Ordinária, a qual não houve a leitura da ata anterior, sendo

aprovada por unanimidade. No expediente do dia consta indicações verbais

N°19 e 20/2 21 do vereador José Aécio, indicação verbal N" 09/2021 do

vereador Jos Ribeiro, indicação verbal N" 19/2021 do vereador Amaral. No

pequeno exp diente o senhor presidente passou a palavra para o vereador

Marcelo que s udou a todos e cumprimentou o vice-prefeito Miúdo, e falou sobre

o lock dawn ecretado pela prefeitura, onde ele citou que está sendo muito

cobrado princi almente pelos comerciantes, e disse que é contra a essa medida,

e explicou e sa situação dizendo que seria muito melhor se tivesse mais

atividades no comércios, que aumentasse o número de pessoas trabalhando

nas vilas dos ancos para se trabalhar mais na parte da orientação, e explicou a

situação difici dos pequenos comerciantes, e pediu que o prefeito repensasse

com carinho essa situação e colocasse mais atividades de prevenção. O

vereador Jos' Raimundo saudou a todos, e cumprimentou o vice-prefeito Miúdo,

e citou uma b ncadeira que fizeram com ele, e disse que não gostou, e explicou

que quem ex cuta os pedidos dos vereadores é o prefeito, e pediu ao vice-

prefeito que I mbre de passar a máquina nas estradas, e explicou. o senhor

presidente pa sou a presidência para a vice-presidente, que falou sobre um

áudio que um rapaz colocou nas redes sociais, e explicou que está chamando

todos os vere dores de criminosos, e explicou sobre o decreto que tem aqui na

casa informa do que enquanto houvesse o decreto estadual e o municipal a



câmara só iri funcionar internamente, e citou a data do decreto, e citou como

tudo se deu n ssa manhã, e disse que já acionou a jurídica da casa para tomar

as providenci s cabíveis, e falou sobre o lock dawn nesses próximos três finais

de semana, discordou, e explicou que participou da reunião do comitê, onde

ele é o titular o vereador Raimundo Francisco é o suplente, e disse que para

essa reunião o vereador Raimundo Francisco não pôde comparecer, e citou

vários motivo contra esse lock dawn , e disse que essa tomada de decisão foi

muito rápida, disse que ele nem sabia sobre a pauta da reunião, e disse que

se soubesse eria ido com algumas idéias de como tentar amenizar esse fluxo

grande de ca os positivos no município, e pediu ao prefeíto que reveja esse lock

dawn nesses rês próximos finais de semana, e pediu aos vereadores e ao vice-

prefeito sobre esse assunto. A presidente em exercício devolveu a presidência.

A vereadora J sefa Garcia saudou a todos e concordou com a fala do presidente,

e explicou diz ndo que todos temos que se'prevenir, e com'eçara fazer cada um

a sua parte. vereadora Mafilza saudou a todos e parabenizou o vice prefeito

pela presenç , e agradeceu ao secretário de obras que em meio as tantas

dificuldades v m desenvolvendo as suas ações, e disse que ele garantiu que irá

no povoado A ua Fria, e disse que até já iniciou a questão da iluminação e falou

sobre o lock awn e disse que deve ser avaliado tecnicamente, e falou dos

índices altos e mortes no município, e fez uma comparação do ano passado

quando a pa emia começou e disse que os números dobraram de casos e

mortes no mu icípio, mas acredita que esse lock dawn é algo complicado e disse

que entende se colocou à disposição para se sentar com todos para avaliar e

sentar com to os que fazem parte do comércio, e disse que sabe o quanto é

complicado es a situação. O vereador Amaral saudou a todos, e citou que quase

não participa e grupo de watsaap, e falou sobre esse lock dawn nos próximos

três finais de semana, e citou que a sua familia é praticamente toda de

comerciante, disse que acreditava que o prefeito deveria mesmo antes de ter

essa reunião m o comitê ter se juntado com o colegiado dessa casa e falou de

algumas dificu dades por 'conta dessa pandemia e falou sobre a feira livre ser

nas sextas feir s, e explicou, e falou sobre a situação da pandemia no município,

e disse que pr cisa disciplinar mais as pessoas, e falou sobre a situação difícil

dos comercia teso O vereador José Ribeiro saudou a todos e disse que

concordava co a fala do presidente sobre o lock dawn, e falou sobre o barulho



que houve a madrugada, e explicou sobre a contradição dessa ação da

secretaria de agriculta, e falou sobre a limpeza dos campos, e explicou que dá

vontade de jo ar, e falou sobre esse decreto e disse ser contra, e explicou sobre

os prejuízos a feira ser nas sextas feiras, e falou sobre o comitê da covid-19, e

citou sobre a renovação da câmara em 70%. O senhor presidente convidou o

vice-prefeito fazer uso da palavra. O vice prefeito saudou a todos e agradeceu

a Deus por tu o e parabenizou o trabalho da câmara, e ressaltou que já passou

por aqui por sta casa, e explicou que não gosta de aparecer nas redes sociais,

e falou da im ortância de trabalhar em união e disse que já conversou com o

prefeito para le conversar mais com os vereadores e citou que a prímeira dama

e sua esposa saíram entregando cestas e lamentou não poder ter dado a todo

mundo, e ex licou que os ,mandatos são passageiros e disse que viaja pelos

povoados co o prefeito, e relatou que já veio algumas coisas para a cidade e

que virá muit mais coisas boas, e citou um acontecido de urgência com uma de

suas filhas e xplicou, e disse que já conversou com o prefeito, e discordou da

fala do verea or José Ribeíro com relação em passar a máquina nos campos, e

falou sobre a cobrança do vereador José Raimundo e dos outros sobre as

estradas, e di se que conversou com prefeito dizendo que tem que fazer esse

serviço, e ex Iicou sobre o lock dawn dizendo que ele também acha que o

prefeito tem q e rever essa situação e citou que outras cidades também estão

passando por situações parecida a de Salgado e citou do episódio que foi dirigir

a caçamba q e carrega o lixo, e ressaltou que se precisar em qualquer dia ele

irá trabalhar falou que o mais importante é o bem do povo, e relatou da

importância d união. O presidente agradeceu a presença e as palavras do vice

prefeito e res altou que esta casa está a favor do povo. O vereador José Aécio

saudou a tod s e discordou da fala do vereador Marcelo com relação ao lock

dawn não ter ado certo e citou uma cidade em que o lock dawn surtiu efeito, e

disse que a c Ipa de estar querendo fechar o comércio é pela falta de vacina e

que o culpad é o presidente da república por não ter comprado as vacinas, e

falou sobre u a discussão que houve sobre aglomerações nos espaços públicos

e citou um contecido envolvendo a medicação ivermectina, sobre a

possibilidade e um projeto de lei, e explicou, e falou sobre o decreto municipal

e sobre o loc dawn e disse que os pequenos comercíantes são os que maís

sofrem, e falo sobre os valores do auxílio emergencial. O presidente falou sobre



o possível pr jeto de lei sobre a medicação ivermectina, e disse que essa casa

não vai fazer, pois não é dá alçada dessa casa e explicou. No grande expediente

o vereador L cas falou que está casa foi bombardeada hoje nos áudios, e falou

sobre o salán atrasado de dezembro de 2020, e falou sobre o crescimento da

folha nesses eses do início desse ano, e citou os valores referentes as folhas,

e disse que a é agora o gestor não deu posição sobre esse pagamento, e disse

que já pegou lei e vai entregar aos servidores, e pediu que o prefeito dê uma

posição sobr esse pagamento, e falou de acréscimos nas contas, e falou sobre

a secretaria d meio ambiente e parabenizou o novo secretário Eraldo Antão, e

pediu que el veja a questão da lixeira do povoado Água Fria, e falou da

manutenção as estradas, e citou alguns povoados em que as estradas estão

ruins, e falo sobre a iluminação do povoado Água Fria, e parabenizou o

secretário de obras e pediu que esse trabalho continue, e falou sobre o

pagamento s férias e pediu para que a equipe responsável por esse

pagamento v ja essa questão desses descontos, e falou sobre um acontecido

de aglomeraç o, e falou do lock dawn, e questionou ao presidente quem fazia

parte desse comitê da covid-19 do município. O presidente respondeu

informando o nomes. O vereador Lucas falou sobre esse comitê e sua formação

e explicou, falou sobre serem feitas outras ações primeiro, preparar a

sociedade e ara sim depois o lock dawn, e disse que deveria ter escutado a

sociedade, e alou da crise que a cidade está passando, e pediu que o prefeito

reveja esse ock dawn. O vereador Raimundo Francisco falou sobre as

cobranças fei s para melhoria nas estradas e disse que o povoado Tombo foi

atendido e a radeceu ao prefeito e o secretário de obras por ter passado a

máquina e re altou que choveu e que as estrada ficaram ruins novamente, mas

explicou que chuva é bênção de Deus e ficou feliz quando soube sobre o

complemento no calçamento do povoado Tombo, e falou sobre um vídeo que

estão nas red s sociais falando sobre a construção de uma quadra de esportes

no povoado ombo, e explicou a situação, 'e falou sobre o aumento no

crescimento a folha e disse que é normal, e explicou que ieve que contratar

mais funcioná ios para conseguir manter os serviços públicos, e falou sobre as

pessoas que f zem parte do comitê e falou que é contra o lock dawn dessa forma

e falou sobre ua forma de pensar sobre esse lock dawn, e pediu que o prefeito

reveja esse d creto. O vereador José Aécio pediu a parte e parabenizou o vice



prefeito, o s cretário de obras e o prefeito pela obra no campo do povoado

Tombo, e e plicou sobre o videio que rolou o qual o vereador Raimundo

Francisco já itou. O vereador Lucas pediu a parte e falou sobre a formação do

comitê e que tionou como se deu a escolha do pastor. O presidente passou a

presidência p ra a vice-presidente, que respondeu falando sobre a fala do pastor

Alex que se undo ele não teria sido convidado para nenhuma reunião para

escolha dess pastor. A presidente em exercício devolveu a presidência. O

vereador Ra mundo Francisco explicou que o comitê convidou a igreja

evangélica e xplicou que não sabe como se deu a escolha desse pastor. O

vereador Luc s explicou sobre a formação dessa comissão, e sobre algumas

questões. O reador Raimundo Francisco disse que acreditava que não houve

falha do comi ê nesse quesito. O vereador Lucas questionou sobre as escolhas

desse repres ntantes dessas classes nesse comitê, e explicou. O vereador

Raimundo Fr ncisco citou que quando participou da primeira reunião, onde o

presidente n o pode participar, ele depois passou para o presidente o que

aconteceu e pauta daquela reunião, e ele acreditava que as outras classes

deveriam faz r dessa forma. O presidente ressaltou que não sabe como se deu

o convite pa as outras categorias, e explicou que aqui para a câmara a

secretária ma dou um oficio pedindo um titular e um suplente. O vereador José

Aécio pediu a parte e disse que em conversa com o pastor Alex ele disse que os

pastores tem mgrupo de watsaap, e que ele pediu para que eles conversassem

e que discuti sem entre eles é que elegesse um representante titular e um

suplente. O v reador Lucas questionou como se deu esse voto para a chegada

desse decret . O presidente explicou que ouviu bem a resposta de Rejane

representand os comerciantes, e explicou. O vereador Raimundo Francisco

encerrou sua palavras falando da revolta sobre o áudio de um cidadão

chamando to os os vereadores de criminosos, explicou. O presidente reforçou

que a jurídica da casa já está tomando todas as providencias. O vereador José

Ribeiro falou sobre o caso dos corpos do casal que estão em Alagoas, e

questionou s algum vereador tinha alguma informação sobre esse caso. O

vereador Am ai falou que conversou com o pai do rapaz e que ele disse que só

está faltando s exames de DNA e ele disse que entrou em contato com seu

amigo e adv ado de lá de Maceió, mais segundo ele o patrão do rapaz do

acidente já te quatro advogados envolvidos no caso. O vereador José Ribeiro



continuou, fal ndo sobre o salário atrasado de dezembro de 2020, e falou sobre

as cobranças sobre esse salário nas redes sociais, e falou sobre a iluminação

pública, e dis e que é direito da prefeitura manter a iluminação pública, e falou

sobre o caso a agente comunitária de saúde do povoado Quebradas V, e citou

que já enviou para o ministério público esse caso, e aguardava o retorno, e citou

dois aconteci os da época que ele estava agente comunitário de saúde, e falou

sobre alguns fatos sobre o incentivo anual que eles recebiam. A vereadora

Mafilza pediu a parte e concordou que a classe dos ACS têm que ser mais

respeitadas e valorizadas, e explicou sobre a burocracia dos corpos que estão

no IML de es do de Alagoas. O vereador José Ribeiro falou que o que prende

esses corpos no IML são apenas exames de DNA, e falou que ainda sobre a

questão do i centivo aos agentes comunitários de saúde, e disse que irá se

sentar com a lasse e ver algumas questões. O vereador José Aécio falou sobre

a questão da quadra de esportes no povoado Tombo, e informou que será

construida na uele espaço e agradeceu ao prefeito a ao secretário de obras, e

parabenizou mais novo secretário de Meio Ambiente, e falou que acreditava

que o prefeit deveria mandar para essa casa o planejamento de como pagar

esse salário a rasado do servidor, e disse que é uma cobrança de todos, e falou

sobre a alvor a festiva no dia 01 de junho que não houve, e explicou sobre uma

tradição do p voado Tombo nesse sentido, e explicou, e falou sobre a retro

escavadeira, falou sobre algumas contratações de funcionários feitas na

gestão, e fal u sobre uma cobrança feita por ele com relação a iluminação

pública, e leu m relatório da quantidade de lãmpadas que foram colocadas no

município, e xplicou o porquê em alguns casos o pessoal da manutenção tira

os braços e n o fa.zas manutenções. O vereador José Raimundo pediu a parte

e questionou e o povoado São Raimundo não estava na relação que o vereador

José Aécio le . A vereadora Josefa Garcia pediu a parte e disse que o povoado

São Bento ta bém não estava naquela lista e pediu piçarra para o povoado São

Bento. O vere dor José Aécio continuou falando sobre esse relatório e disse que

os lugares qu ainda não foram atendidos ainda serão. A vereadora Maria da

Conceição pa abenizou e agradeceu a secretaria de saúde pela vacinação dos

professores, explicou sobre seu requerimento solicitando esse serviço, e falou

sobre o áudio chamando todos os vereadores de criminosos, e explicou, e falou

a questão do ock dawn e disse que é uma questão complicada, e explicou, e



•

disse que a ulpa é da desobediência humana e falou que o presidente da

república não levou a sério esse assunto e agradeceu a Deus falando sobre dois

exemplos de cidentes que aconteceram na sua família,e explicou. A vereadora

Mafilza pedi a parte e se solidarizou com a vereadora Conceição pelo

acontecido e eixou sua nota de repudio sobre a pessoa do áudio chamando os

vereadores d criminosos, e explicou. O vereador José Aécio pediu a parte e

falou sobre o ecreto do lock dawn e falou sobre a formação do comitê e falou

sobre a dific Idade dos comerciantes, e disse que iria ver com a secretária

formas de pu ir as pessoas infectadas que saiam nas ruas e reforçou sobre a

falta de obedi ncia e falou sobre a importância do código sanitário municipal, e

explicou, e fal u do número de óbitos e do aumento dos casos, e falou que a

comissão te treze representantes, e falou do auxílio emergencial que foi

cortado, e cit u que houve aumento dos profissionais que estão atuando na

vigilância sani ária, e falou da importância da criação desse comitê e disse que

as representa ividades devem discutir entre eles, e falou sobre os finais de

semana e os otivos desse lock dawn. Na ordem do dia nada consta. Nada

mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a presente Sessão,

convocando a odos para a próxima, sala das Sessões em 02 de Junho de 2021.

e- /2,
lista Fraga - Presidente

ecretário
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